

L'Opéra de Paris



L'Opéra de Paris, c'est le temple de la danse et de la musique classique. Son architecte, Charles Garnier, a travaillé quinze ans pour réaliser la construction. Il voulait créer un bâtiment spectaculaire. Et il a bien réussi. Marbres, colonnes, sculptures, mosaïques... rien n'est trop beau ! Quand on passe l'entrée, on voit un escalier majestueux qui conduit aux balcons dorés de la grande salle habillée de rouge. C'est ici où brillent les danseurs et les musiciens. On n'a jamais vu une telle beauté et tant de richesse !

d'après Paris, y es-tu ?